
積志公民館自習室の様子

団委員長の隊訪問　その１ 　３月14日に行われましたカブ隊の20Kmハイクを訪問いたしま
した。当団のテリトリー？である積志地区・笠井地区・長上地
区を組ごとに指定された地点を回るというポイントラリーの形
式で実施されました。スカウトが在籍する地区内のすべての小
学校を回る企画はすばらしいと感じました。自分たちが住んで
いる郷土の理解及びスカウトの信頼関係はこのようなことから
進んでいくと思います。
　翌３月15日はビーバー隊を訪問いたしました。団レクで夕食
調理でビーバー隊がサラダを作るのでその練習のための隊集会
とのことでした。事前の準備としての隊集会は大変結構なこと
と感じました。

　団委員長に就任してから１年半になります。その
間時間が折り合えばリーダーに迷惑がかからないよ
うに隊集会やキャンプを訪問して参りました。今後
もそれは続けたいと思っています。感想は団会議な
どで時々申し上げていますが、今後は広報誌“にこ
にこ”の紙面の余裕がある時は写真とともに発表し
ていきたいと考えています。団委員長　稲垣 紘一

団スキーが１月２４～２５日に行われました。特集を別刷りにしました。ご覧下さい。

1月25日積志公民館で開催された積志こどもアドベ
ンチャーランドに奉仕しました。200個用意したプ
ラ板が無くなるなど盛況でした。

1月30日に笠井町の“おびや”で育成会新年会が開
催されました。顧問である市議会議員の松下福治郎
先生と鈴木めぐみ先生はじめ30名が参加しました。
恒例のビンゴで盛り上がりました。
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